

2018/1/7 ~1/13 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	サイネリア・プリムラなどの季節商品がこれから増えてくると思います。また、チューリップなどの球根類の出荷も増えてくると思います。1月・2月は花色の鮮やかなものが動いていくと思いますので、太い出荷をお願いします。
	苗物	パンジー・ピオラはさすがに出荷が減ったが、ジュリアンやポリアンは非常に出荷が多く、初市から厳しい相場になっている。ランキユラスやアネモネなどの引き合いが非常に強い。また球根の目出しポットなどもよく売れている。
観 葉	大鉢・中鉢	遠方からの出荷が来週から始まる。 来週は入荷量が増える予定。
	小鉢	フィカス、モンステラ、ストレチアなどは順調に売れる。 サボテン、多肉なども堅調な動き。
	ポット	耐寒性のあるものはスムーズに売れていく。 夏物はまだ厳しいだろう。とくにシダ類は鈍い。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系は年の初めの法人需要の関係もあり、相場はまずまずだった。ミディーは5本立ち以上の本数が多いものは値段が出ていたが、3本立ち以下の商品は売れ行きが鈍かった。
	その他	シンビジウムは入荷量が多いため、全体的に苦戦。 デンドロビウムは6寸以上の商品はまずまず流れていた。
	総括	入荷量が全体的に多かったので、厳しい商品も出てしまったが、コチョウランはまだ流れていたと思う。連休明けがあけると動きが鈍くなると思うが、めげずに出荷をお願いします。

販売状況コメント

新年明けましておめでとう御座います。今年も宜しくお願いします。

正月休みが長かったので商品の動きに期待したんですが寒い・風が強かった影響か流れは良くなかった。

本格的に動きだすのは今週からに期待したいと思います。

(株)フラワーオークションジャパン